

Ciudad de México, 3 de junio de 2024
Boletín 208/24

"VAMOS A GOBERNAR PARA TODAS Y TODOS, INICIA UNA NUEVA ETAPA DE RECONCILIACIÓN Y TRABAJO PARA LA CIUDAD DE MÉXICO": CLARA BRUGADA

- La virtual jefa de Gobierno de la Ciudad de México agradeció a todas y todos los ciudadanos de la capital por otorgarle el triunfo electoral con una ventaja de más de 700 mil votos, y expresarse democráticamente para que continúe la transformación de la ciudad
- Morena obtuvo el triunfo en la Jefatura de Gobierno, en 11 alcaldías, 27 diputaciones locales y 19 federales: Sebastián Ramírez

"Vamos a gobernar para todas y todos, el día de ayer concluyó la jornada electoral y empieza una nueva etapa en la Ciudad de México, una etapa de reconciliación y de trabajo", afirmó Clara Brugada Molina, virtual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, en su primer mensaje tras obtener el triunfo electoral para gobernar la capital del país los próximos 6 años.

"Quiero agradecer a las ciudadanas y los ciudadanos de la Ciudad de México, un fuerte aplauso para ellas y para ellos, para todos; a los que son militantes de nuestro movimiento y a los que no lo son, porque esta decisión que tomaron el día de ayer es una decisión de mucho cuerpo, de mucha ciudadanía que quiere que siga la transformación en la Ciudad de México", expresó Clara Brugada.

Indicó que la jornada electoral de ayer fue excepcional, en donde participó más del 70% de la lista de electores, y en la que se expresó el entusiasmo, la alegría y la esperanza; "primeramente un agradecimiento al pueblo de la Ciudad de México. Ganó el pueblo de la Ciudad de México".

La ganadora de la contienda electoral por la Ciudad de México, hizo un especial agradecimiento a toda la estructura territorial que estuvo tocando casa por casa e hicieron la revolución de las conciencias; a las y los funcionarios de casillas, así

como a los representantes de casillas de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Asimismo, Clara Brugada reconoció a todos los equipos de las y los candidatos, al comité político de campaña, al Consejo Asesor encabezado por Alejandro Encinas, y en especial, a Morena, a través del presidente en la ciudad, Sebastián Ramírez y la secretaria general del partido a nivel nacional, Citlalli Hernández; "no quiero omitir a nadie, gracias a todas y todos los que participaron con su pequeño aporte o su gran tiempo".

La próxima jefa de Gobierno, reconoció a los candidatos Salomón Chertorivski y Santiago Taboada por su compromiso democrático, por haber reconocido su triunfo y sus felicitaciones, así como a la ciudadanía que votó por ellos: "les reitero vamos a gobernar para todas y todos, el pueblo decidió que siga la transformación, y ese es el mensaje que fue expresado en las urnas".

En su mensaje, Brugada Molina reconoció el triunfo contundente de Javier López Casarín en Álvaro Obregón, de Nancy Núñez en Azcapotzalco, de Janecarlo Lozano en Gustavo A. Madero, así como de Lourdes Paz en Iztacalco. De igual forma, destacó el triunfo de Aleida Alavez en Iztapalapa, quien obtuvo la mayor cantidad de votos en la ciudad.

Además, felicitó a Fernando Mercado, quien arrebató al PRI la alcaldía Magdalena Contreras, a Octavio Rivera por su triunfo en Milpa Alta, a Berenice Hernández por su triunfo en Tláhuac, así como a Gaby Osorio, quien recuperó la alcaldía Tlalpan para la Cuarta Transformación; a Evelyn Parra por su triunfo en Venustiano Carranza y a Circe Camacho, que ganó mayoritariamente en Xochimilco.

"Con quienes gobernaremos de la mano para seguir transformando esta gran Ciudad de México. Queremos construir una gobernanza democrática en esta gran ciudad y tendremos una buena relación con los alcaldes que hayan salido electos por otro proyecto político", aseguró.

Reconoció especialmente a Miguel Torruco y Lety Varela, quienes contribuyeron al triunfo en la ciudad aunque no les favorecieron los resultados en sus alcaldías: Miguel Hidalgo y Benito Juárez; además reiteró su apoyo a Hannah de Lamadrid, Caty Monreal y Gustavo Mendoza, quienes aún está por definirse los resultados distritales; "vamos a acompañarlos en su lucha de voto por voto".

Al pronunciarse, Sebastián Ramírez, presidente local de Morena, señaló que fue una jornada histórica para el movimiento, pues Clara Brugada ganó con una diferencia de más de 700 mil votos, y se ratificó que la Ciudad de México es bastión de la izquierda.

Dijo que el movimiento gobernará en 11 alcaldías: Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Milpa Alta, Xochimilco, Tláhuac, Tlalpan, Magdalena Contreras y Venustiano Carranza, además, afirmó que van a luchar voto por voto en los conteos distritales.

El presidente de Morena en la ciudad, informó que la coalición "Sigamos Haciendo Historia" ganó en 27 distritos locales, y triunfaron en 19 distritos federales de 22 en total; "este es el equipo de López Obrador, no le vamos a fallar a la Ciudad de México", aseguró.

Clara Brugada, señaló que la Ciudad de México le brindó un respaldo contundente, de dos a uno, a la próxima primera mujer presidenta del país, Claudia Sheinbaum, con quien reiteró, gobernarán juntas de la mano; una mujer maravillosa, transformadora que gobernó esta gran ciudad. En esta ciudad el pueblo votó y Claudia ganó".

Envío un reconocimiento al presidente López Obrador, de quien es seguro continuará su legado; asimismo, felicitó a los próximos senadores, Ernestina Godoy y Omar García Harfuch, así como a las y los próximos diputados locales y federales, quienes en conjunto tendrán mayoría en el Congreso de la Ciudad de México y en la Cámara de Diputados.

"Hemos hecho algo extraordinario; vencimos el miedo, vencimos la mentira,

vencimos el terror y ganó la esperanza. Ayer transformamos la Ciudad de México, y nuevamente esta gran ciudad se convierte en el corazón de la Cuarta Transformación. Les reiteramos a todos los capitalinos que no les vamos a fallar", manifestó finalmente la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada.

—oo00oo—